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СЛОВО

КОЛЛЕКТИВА
На днях состоялось 

общеннстнтутскоё соб
ранно, которое едино
душно поддержало вы
движение кандидатур в 
местные Советы народ
ных депутатов. Собра
ние приняло постанов 
ление: поддержать вы 
двинутых от коллектн 
ва студентов, препода
вателей и сотрудников 
вуза кандидатами в 
депутаты: в областной

Совет по избиратель
ному округу №  28 — 
студента 5 курса леч- 
фака М. Чередннкова; 
в городской Совет по 
избирательному окру
гу №  127 профессора 
Е. Д. Рождественскую; 
в Верх-Исетский рай
онный Совет по изби
рательному округу 
№  104 — ректора,
профессора А. П. Яст
ребова.

На собрании кол
лектива избраны дове
ренные лица кандида
тов в депутаты.

ПОДГОТОВКА НАЧАЛАСЬ
В институте полным 

ходом идет подготовка 
к выборам в Верховный 
и местные Советы на
родных депутатов. Сфор
мированы избиратель
ные комиссии по лечфа- 
ку (председатель до
цент В. М. Зорин), по 
педфаку (асс. А. И. Ло- 
маев), санфаку (доцент 
М. В. Северин).

Созданы и начали 
действовать агитколлек
тивы (руководители —  
асс. И. В. Кузовкова, под
полковник А. И. Савин.

асс. Г. С. Миронов). За
жгли свои огни агит
пункты (заведующие —  
доценты Г. А. Спирина, 
В. П. Березин, Н. Л. Кер- 
несюк).

В агитпунктах избира
тели могут послушать 
интересные лекции на 
медицинские, юридиче
ские, политические те
мы, получить медицин
скую консультацию, по
смотреть концерты агит
бригад института, худо
жественные фильмы. 
Агитпункты ждут изби
рателей.

ЗДОРОВЬЕ СТУДЕНТА •  ВЕСТИ ИЗ РЕКТОРАТА

Одна из актуальных 
проблем практического 
здравоохранения сего
дня — подготовка вра
чей по диагностике и 
лечению неотложных со
стояний. Именно этот 
вопрос обсуждался на 
последнем совещании 
при ректоре. Из сооб
щений декана ФУ В 
проф. В. М. Лисиенко и 
председателя проверяю-' 
щей комиссии проф. 
И. М. Хсйнонена .сове
щание вделало вывод, 
что в целом преподава
ние неотложных состоя
нии на кафедрах ведет
ся на хорошем теоре
тическом . и методиче
ском уровне. Лекции и 
практические занятия со 
слушателями проводят
ся в специализирован
ных, хорошо оснащен
ных центрах высококва
лифицированными спе
циалистами.

Совещание вскрыло 
неиспользуемые резер

вы повышения качества 
преподавания и реко
мендовало: декану В. М. 
Лисиенко до 1 февраля 
этого года разработать 
методику преподавания 
неотложных состояний 
на ФУВе. При этом 
учесть необходимость 
усиления контроля за 
усвоением слушателями 
материала и практиче
ских навыков, шире 
внедрять в преподава
ние стимуляторы клини
ческого мышления — си
туационные задачи, де
журство в отделениях 
но неотложной помощи, 
интенсивной терапии и 
реанимации и др. Боль
ше использовать в каче
стве базы для занятий 
госпиталь инвалидов 
войны.

Много замечании вы
звало на совещании об
суждение второго воп
роса—о работе сотруд
ников гаража, состоя
нии его материальной 
базы. Были отмечены те

кучесть кадров, низкая 
эффективность и слабая 
организация использова
ния транспорта, отсутст
вие учета подаваемых 
заявок и контроля за 
их исполнением. До го
ду задерживается реги
страция получаемых ву
зом машин. Заведующий 
гаражом В. В. Марыгнн 
часто подписывает неза
полненные путевые ли
сты, не организован 
контроль за их заполне
нием, возвращением ма
шин в гараж, ведением 
документации, исполь
зованием бензина и го
рюче-смазочных матери
алов, охраной матери
альных ценностей и т.д. 
За халатное отношение 
к служебным обязанно
стям заведующему га
ражом В. В. Марыгину 
объявлен выговор, а 
проректору по АХЧ 
В. Т. Юхтс указано на 
слабый контроль за ра
ботой гаража1. Совеща
ние потребовало от них

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ КАЧЕСТВО ОБУЧЕНИЯ
Насколько успешно 

выполняет кафедра ту
беркулеза постановле
ние ЦК КПСС и Совета 
Министров по дальней
шему развитию высшей 
школы и повышению 
качества подготовки
специалистов —  этот 
важный вопрос обсуж
дался на заседании парт
кома института. Парт
ком отметил высокий 
вклад коллектива ка
федры и ее заведую
щего профессора М. Л. 
Шулутко в педагогиче
скую, воспитательную, 
научную деятельность и 
практику здравоохране
ния. Кафедра оснащена

новейшим оборудовани
ем, позволяющим вести 
преподавание, диагнос
тику и лечение больных 
по самым современным 
методикам. Профессор 
М. Л. Шулутко —  автор 
6 монографий, 109 науч
ных статей.

По достоинству оце
нив заслуги, партком 
вынес рекомендации по 
совершенствованию ра
боты кафедры:, ректо
рату — позаботиться о 
расширении учебных по
мещений кафедры; хо
датайствовать перед
Минздравом РС Ф С Р о 
'преобразовании кафед
ры туберкулеза в ка

федру фтизиопульмоно- 
логии; увеличить план 
подготовки клинических 
ординаторов на базе ка
федры.

Партком постановил^ 
профессору М. Л. Ш у
лутко для подготовки 
педагогов активней ис
пользовать аспирантуру 
(очную и заочную), пе
ревод в старшие науч
ные сотрудники; обес
печить своевременное 
обучение сотрудников 
касЬедры на факультете 
повышения квалифика
ции; поручить разра
ботать раздел учебной 
программы «Фтизио- 
пульмонология ДЛЯ

Областная конференция журналистов
В Свердловске состоя

лась X отчетно - выбор
ная конференция об
ластной организации
Союза журналистов
СССР. С докладом о ра
боте правления органи
зации за период с де

кабря 1981 года и зада
чах журналистов Сред
него Урала в реализации 
решений XXV I съезда 
партии выступил предсе
датель правления И. С. 
Бродский.

Конференция опреде

лила меры по повыше
нию действенности выс
туплений средств массо
вой информации и про
паганды области в ре
шении задач экономиче
ского, социально - поли
тического и духовного

навести порядок в ис
пользовании автотран
спорта.

Затем обсуждались 
результаты медицинско-1 
го осмотра студентов, о 
которых доложил пред
седатель медкомиссии 
доцент Э. М. -Коневских. 
Осмотрено 60 проц обу
чающихся. Совещание 
отметило необходимость 
улучшения оздоровления 
студентов. В этих це
лях рекомендовано:
профкому — укомплек
товать кадрами здрав
пункт института; ректо
ру — обновить приказ 
ио консультативной по
мощи студентам сотруд
никами кафедр. Кафедре 
фнзвоспитання целесо
образно по мере улучше
ния здоровья занимаю
щихся в спецгруппаХ пе
реводить их в основные 
группы.

Совещание обсудило и 
другие текущие дела.

ф ВЕСТИ С 
ПАРТКОМА

взрослых» и возложить 
на кафедру координа
цию его преподавания; 
больше уделять внима
ния практической направ
ленности курса фтизио- 
терапии для субордина
торов.

Партком рассмотрел 
вопрос о питании сту
дентов и принял расши
ренное постановление 
по его улучшению. За
тем была обсуждена 
информация ро подго
товке к выборам в Вер
ховный и местные Со-

развития общества.
Председателем обла

стной организации СЖ  
избран кандидат в чле
ны бюро обкома КПСС 
редактор газеты «Ураль
ский рабочий» Г. М. Каё- 
та.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ПРОФСОЮ ЗА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 

ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

С УЧЕНОЙ 
СТЕПЕНЬЮ!

В канун Нового года 
ЦНИ Л получил пода
рок — ВА К  присвоил 
ученую степень канди
дата медицинских наук 
младшему научному со
труднику Шмелевой 
Л. Т., которая работает 
в ЦНИЛ 15 лет. За это 
время Людмила Теодо
ровна благодаря своему 
трудолюбию и эрудиции 
успела поставить 50 но
вых методов исследова
ния, из них 10 — впер
вые в Свердловске, уча
ствовала лично в вы
полнении 25 диссерта
ций (7 докторских и 18 
кандидатских) сотрудни
ков института, превра
тила лабораторию в ме
тодический центр не 
только в институте, но и 
в городе. Лаборатория,

•  ВЕСТИ 
С КАФЕДР
которой руководит Люд
мила Теодоровна, по
могла в выполнении на
учных работ 35 кафед
рам института. Это и 
определяет большой ав
торитет Л. Т. Шмеле
вой и руководимой ею 
лаборатории.

Она достигла успехов 
при разработке двух сво
их научных направле
ний: биоэнергетические
процессы организма, а 
также свободно-радн- 
кальное окисление и ан- 
тиокендантные системы 
организма, которые изу
чаются в эксперименте, 
и в клинике. Коллектив 
ЦНИЛ сердечно позд
равляет Людмилу Тео
доровну с успехом!

Е. БОГОМ ОЛОВА, 
зав. ЦНИЛ, кандидат 

мед. наук.

•  40-ЛЕТИЮ НАШЕЙ ПОБЕДЫ

ПАМЯТЬ О ГЕРОЯХ ЖИВА
ны», «Ветераны клиники», g 
(«Герои Великой Отечествен- | 
ной войны», «Города - re- 1 
рои», «Навстречу 40-летию § 
Победы» и другие.

Стали традицией ежегод- | 
ные встречи с ветеранами вой- я 
ны. Такое мероприятие зая1ла* | 
нировано и в текущем учеб- jj 
ном году — в общежитии са- § 
нитарно - гигиенического фа- | 
культета, где перед студента- | 
ми выступит профессор-нн- jj 
фекционнст М. Г. Расковалов, а

К  славной дате коллектив § 
кафедры взял новые повы- 1 
шейные соцобязательства, g

М. ЗОРИНА, п
И. ИЛЯСОВА, 5

ассистенты кафедры \
и̂нфекционных болезней. \

В начале учебного года 
коллектив кафедры инфекци
онных болезней составил 
план мероприятий к 40-ле
тию Победы советского наро
да, который активно претво
ряется в жизнь.

В осеннем семестре проведе 
но 6 конференций со студен
тами, находившимися на цик
лах, на которых заведующий 
кафедрой, заслуженный дея
тель науки А. И. Кортев вы
ступил с воспоминаниями о 
первых днях Великой Отечест
венной войны, об истории под
готовки военных врачей в ми
ре и в нашей страте, о дости
жениях здравоохранения.

В  клинике оформлены стен
ды «Сотрудники — участники 
Великой Отечественной вой-

Еще в школе мы задумываемся над тем, какую профес
сию выбрать, какому делу себя посвятить, и выбор этот не 
всегда сознателен, обоснован. Но бывает, начинает человек 
учиться или работать и на смену безразличию являются и 
интерес, и желание. Так случилось и с Александром Козло
вым. Поступив в медицинский институт на лечебный фа
культет, почувствовал, что не ошибся, занимался упорно, 
настойчиво. На старших курсах увлекся кардиологией, на
чал посещать кружок СНО.

Пять лет в зачетке Саши были лишь отличные оценки, 
только на пятом курсе промелькнуло несколько четверок. 
На последнем курсе сменилось и его общественное поруче
ние: теперь он не политинформатор, как прежние пять лет, 
а староста группы. С новой должностью он справляется 
столь же успешно, его 618 группа одна из лучших в инсти
туте по успеваемости.

На снимке: А. Козлов.
Фото В. Степанова.



•  СТУДЕНЧЕСКАЯ СЕМЬЯ

N СЧАСТЬЕ В ВАШ ПРИХОДИТ ДОМ

Недавно я побивала 
в гостях у молодо» сту
денческой семьи I — 
Татьяны и Дмитрия 
Емельяновых. Общежнт- 
ская комната обставле
на скромно, но отлича
ется чистотой и каким-то 
особым семейным уютом. 
У молодой пары растет 
дочь Наташа, но она 
сейчас в отсутствии. Се
мейный стаж Димы и 
Тани невелик — всего 
два года. Но это впол
не достаточный срок, 
чтобы определить, как 
сложились отношения 
между супругами. Таня 
учится на 6 курсе ле
чебного факультета, Ди
ма — ординатор кафед
ры онкологии, комму
нист, в прошлом — ле
нинский стипендиат. На
уку семейного счастья 
молодые постигают по
степенно, но довольно 
успешно. И мне хочется 
узнать, какие же секре
ты таит она. Об этом 
идет наш разговор.

— Это хорошо, когда 
создаются врачебные 
семьи, общность интере* 
сов очень сближает, — 
говорит Дима.

— А как ты относишь
ся к рассуждениям не
которых представителей 
сильного пола, что же
нился парень и пропал 
для общественной жиз
ни. Да и в освоении спе
циальности — меньше 
возможностей. Пеленки, 
распашонки — и не за
метишь, как быт засо
сет.

В ответ — взрыв воз
мущения:

— Да, семья — это 
большая ответственность 
заботы, но и большая 
радость. Семья дает си
лы, без ь о человек бе
ден, обдели н. И работе 
она не помеха.

Таня дополняет мужа:
— У Димы, к тому же, 

масса общественных 
обязанностей: партгруп
орг кафедры онкологии, 
общежития, член комсо
мольского бюро лечфа- 
ка, кандидат в члены 
Верх-Исетского райкома.

— Не много ли?
— Мне это не мешает, 

а помогает. Учусь об
щаться с людьми, что 
для онколога очень важ 
но. Ведь еслн больные 
тебе доверяют, то уж 
полностью..

Таня профорг группы, 
ответственная за УВК .

— Залог счастья в 
семье? — переспрашива
ет Дима.— Любовь и 
взаимопонимание.

— И все?
— Но ведь это много. 

Моя работа кончается в 
3 часа, а домой возвра
щаюсь в 7— 8,— все об
щественные дела. Иног
да бываю утомленный, 
раздражительный. И 
Таня, понимая мое на
строение, не осаждает 
вопросами: где был, по 
чему поздно? Таня все
гда спокойна, приветли 
ва. И я успокаиваюсь. 
Это спокойствие, терпе
ние, умение понять я 
больше всего ценю в же
не.

— А мне нравится, 
что Дима мне помогает 
ив быту, и в учебе. И 
пеленки может пости
рать, и материал по уче
бе разъяснить... У него 
какое-то практическое 
преломление знаний, че
го мне не хватает.

Спрашиваю: сколько, 
по их мнению, должно 
быть детей в семье?

— Много. Больше 
трех,— отвечает Таня.

— Но при условии, 
что будет хотя бы ком

ната для жилья и дет
ский сад. Нам .повезло, 
что получили комнату ь 
общежитии. А вот с дет
садом трудно...

Ушедший год памятен 
для супругов рождением 
дочери. Они с улыбкой 
вспоминают ее лепет, ее 
первое слово «мама». По
том у девочки прореза
лись первые зубы, она 
сделала первые шаги. 
Им все мило, все запом
нилось. В том же году 
Дмитрия приняли в чле
ны партии и почти тог
да же его постигла утра
та — потерял отца.

Очень занятые люди- 
супруги Емельяновы. 
Но выдается свободная 
минута, и каждый зани
мается своим «хобби». 
Дима просматривает 
марки, коллекцию кото
рых начал собирать еще 
отец: Таня фотографи
рует, конечно, 'дочку. 
Больше всего хотят суп
руги, чтоб в их Доме и 
на нашей земле царили 
мир и здоровье. В этом 
году Тане предстоят 
госэкзамены. Хочется 
сдать их успешно.

Долго я разговарива
ла с Емельяновыми — 
про книги, работу, дочь, 
родителей, друзей. И 
все больше замечала, 
что супруги удивительно 
подходят и дополняют 
друг друга. Мягкая, вни
мательная Таня и дело
вой, энергичный Дима. 
Им не надо завидовать 
чужому счастью. Они 
создают свое сами.
Е. ГЕРА С И М ЕН КО ,

157 гр.
На снимке: семья

Емельяновых.
Фото Л КД М ЕЛИНА, 

студента 111 гр.

ТЫ ОПОЗДАЛ К БОЛЬНОМУ...
Велика ответственность 

врача перед пациентами. И 
эту ответственность надо 
воспитывать со студенче
ской скамьи, с первых кур
сов. Дисциплина во мно
гом способствует формиро
ванию внимательного,
вдумчивого, бережного от
ношения к больным. Одна
ко о нарушениях дисципли
ны, несерьезном отношении 
к занятиям, опозданиях 
приходится говорить еже
дневно. В связи с этим на 
кафедре нормальной фи
зиологии с начала учебно

го года в воспитательной 
работе сделай акцент на 
опаздывающих студентов. 
Они учитываются в обще
ственных мероприятиях, ис
пытывают на себе индиви
дуальное воздействие педа
гогов.

В сцецнально заведен
ном общекафедральном 
журнале фиксируются все 
опоздания студентов. На
рушившие дисциплину вы
зываются на кафедраль
ные заседания. Периодиче
ски на большом плакате 
на дверях кафедры под

лозунгом «Ты опоздал к 
больному...» вывешиваются 
списки фамилии опазды
вающих.

Были проведены беседы с 
Ивановым, Зеленским (201 
гр.), Бнба (268 гр.) и др.

Каждый студент обязан 
помнить: опоздание к боль
ному даже на пять минут 
Может стоить пациенту 
жизни.

Н. БАБКИНА, 
асс. кафедры нормальной 

физиологии.

КВАЛИФИКАЦИЮ ПОВЫШАЮТ
Курсы повышения квали

фикации детских врачей 
функционируют на базе ка
федры пропедевтики дет
ских болезней в течение 10 
лет. За этот период повыси
ло квалификацию более 450 
специалистов, в основном 
участковых врачей, от ква
лификации которых в пер
вую очередь зависит эф
фективность и качество ме
дицинской помощи населе
нию. Обучались также вра
чи детских физиологичес
ких учреждений, детских 
стационаров, организаторы 
здравоохранения.

Цикл общего усовершен
ствования кафедра прово
дила в течение 4-х месяцев. 
Организовывались и более 
короткие тематические цик
лы, как, например, по забо
леваниям детей раннего 
возраста. Однако приезжа
ющие врачи ратовали за бо
лее широкую информацию, 
получаемую на 4-месячных 
циклах.

Слушатели изучают во
просы, касающиеся физи
ческого развития, воспита
ния и питания детей, орга
низации больничной и по
ликлинической помощи. 
Знакомятся с новыми мето
дами лабораторного и ин
струментального обследова
ния, лечения больных.

Занятия с врачами ведут
ся преимущественно на ос
новной базе кафедры в 
детской дорожной клиниче
ской больнице на 200 коек 
и ее поликлинике на 25 ты
сяч посещений в год.

\ Знания по смежным  
дисциплинам слушатели по
полняют на кафедре дет
ской хирургии, детских ин
фекций, детских болезней 
с общим курсом физиоте
рапии, детского туберкуле
за, военно-медицинской

подготовки, организации 
здравоохранения, госпиталь
ной хирургии педфака (раз
дел хирургического лечения 
врожденных и приобретен
ных пороков сердца).

Основной формой обуче
ния слушателей являются 
лекции, практические заня
тия, курация больных, обхо
ды профессора и доцента, 
научно - практические кон- 
ференции,_семинары, рефе
ративные конференции по 
медицинским журналам и 
самостоятельная работа с 
литературой.

Кафедра постоянно со
вершенствует методы обу
чения. Улучшается нагляд
ность преподавания, на ка-

на производственных сове
щаниях обсуждаются во
просы по улучшению пре
подавания. Однако, пони
мая, что этот вариант об
ратной связи между педа
гогами и слушателями мо
жет быть недостаточно ис
кренним и информативным, 
мы использовали аноним
ное анкетирование, заимст
вованное в Ленинградском 
ГИДУВе. Оно позволяет 
курсантам быть свободным 
в высказывании своего мне
ния о качестве преподава
ния и пожеланий включить 
в цикл дополнительных раз
делов. Заполненные ан
кеты сдавались слушателям 
после зачетного экзамена.

ПЕДИАТРЫ
федре создан хороший таб
личный фонд (более 300 
таблиц), приобретено 300 
слайдов, оформлено 10 ме
тодических пособий по на
иболее трудным разделам 
педиатрии, набор рентгено
грамм и т. д. Однако веду
щей остается работа у по
стели больного с деталь
ным разбором особенностей 
клиники, течения лечения и 
определение диспансерного 
наблюдения.

Курсанты присутствуют 
на научно-практических 
конференциях, городских 
симпозиумах, заседаниях 
общества детских врачей и 
различных его секций. На 
цикле врачи пользуются 
возможностью повысить 
свое идейно-политическое 
развитие, участвуют в по
литинформациях и докла
дах, приобщаются к новин
кам искусства и культуры, 
пополняя свой духовный 
багаж.

Дважды в течение цикла

Нам было очень приятно, 
что все слушатели вырази
ли удовлетворение получен
ными знаниями и считают 
четырехмесячную продол
жительность цикла опти
мальной. Были высказаны 
также пожелания включить 
в последующие циклы ряд 
новых тем.

Кафедра постарается
учесть предложения слу
шателей в пределах унифи
цированной программы. А 
наше пожелание — направ
лять на определенные цик
лы врачей с учетом стажа 
их работы и должности. 
Тогда мы сможем добить
ся более дифференциро
ванного, а значит более 
эффективного преподава
ния врачам - педиатрам.

А. ХАРИТОНОВА, 
зав. кафедрой 

пропедевтики детских 
болезней, профессор,

Г. КОКОУЛИН. 
и. о. доцента.

ВТОРОЕ МЕСТО
организаций Д О С А А Ф  курс стоматфака), Г. Турки-
г. Свердловска. Успешно ной  ̂ (2 1курс лечфака),

Недавно состоялось со
ревнование по пулевой 
стрельбе среди первичных

выступили наши спортсме
ны, заняв второе место и 
уступив лидерство лишь ле- 
со.техничес/кому институту. 
Успех команде принесли 
выступления А. Егорова (3

Е. Терехова (6 
фака).

курс

А. САВИН, 
ответственный 
за Д О С А А Ф .

Сидим,..
Сидим. Слушаем. Она 

говорит. А мы сидим. К а 
жется, философия. Сидим. 
У соседа справа ухо зачеса
лось. Почесал. Опять си
дим. И чего это ей не си
дится?

У соседа слева ручка из 
рук выпала. Уснул. Бедня
га. Ночи ему мало.

А впереди парень все 
пишет. Чего это он таим? 
Бр-р!.. Ну и рожа! Надо 
же такую нарисовать. Ин
тересно, кто это? Не этот... 
И не этот... Во... И доску 
даже нарисовал... Молодец. 
Опять сидим.

Звоно-о-ок!!!
Нет, не звонок. Это Се- 

рега из параллельной

группы голову на парту 
уронил. От головы и звон. 
Хорошая голова. Мне бы 
такую.

В буфете пирожки дают. 
Хорошо. А деньги кончи
лись. Плохо. Зато стипен
дия скоро. Хорошо. А мне 
не дадут. Плохо. Зато фи
лософия. Хорошо. Хорошо. 
Хорошо. Хор-р-р... хр-р-р...

П. АЛЕКСАНДРОВ.

| О  РЕПЛИКА

Ц Е Н А  М И Н У ТЫ
У нас. студентов, 

экономия времени да
ет возможность более 
углубленно осваивать 
учебную программу, 
активнее участвовать в 
общественной ж^зни 
института. Но иногда 
драгоценные минуты 
теряются до обидного 
бездарно: на томитель; 
ное ожидание своей 
очереди в буфете, сто
ловой, а особенно в 
раздевалке в 5 корпу
се. Рассчитана она на 
800 мест, хотя заии 
мается здесь часто око
ло 1000 студентов. 
Фарщероб переполнен! 
на одни номер выдают

ВСЕЙ ГРУППОЙ — 
НА СТАДИОН!

ся два пальто: счаст
ливчику вручается бир
ка, другому, менее ве
зучему. предлагается 
запомнить комбинацию 
цифр. Бирки нередко 
торя ют, номера забы- j 
вают и путают, поэто- i 
му и возникают за- j 
держки в обслужива- ; 
шш. неразбериха.

Дополнительные ве- ] 
шалкн, цомерки, стро- j 
гость, проявленная к ; 
студентам, теряющим j 
бирки, помогут упоря- i 
дочить работу разде- j 
валки и избавят нас от | 
потерь времени. j

Н. ПАПИЛИНА, : 
1 курс еанфака. [
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Этот девиз стал основой 
смотра - конкурса академи
ческих групп по физкуль
туре и спорту, который 
проводится ежегодно с 
1 сентября по 1 июля. В 
этом смотре участвуют сту
денты всех групп с 1 по 5 
курс. Проводит его коми
тет ВЛКСМ , профком, ка
федра фнзвоспитания,
спортклуб по 7 разделам. 
Учитывается число раз
рядников, в том числе кан
дидатов в мастера спорта; 
количество занимающихся в 
спортивных секциях, груп
пах ГТО, здоровья, туриз
мом и т. д., число значки
стов ГТО, инструкторов,

тренеров и судей по спор
ту, участников соревнова
ний, групп, курсов, факуль
тетов, вуза, а также коли
чество лекций по спортив
ной тематике. Итоги смот
ра будут подводиться в 
конце мая. Группы, заняв
шие первые три места по 
курсам, их комсорги, физ
орги награждаются почет
ными грамотами.

Группа, занявшая первое 
место в институте, поощ
ряется премией — 200 руб
лен, за второе место — 100 
и за третье 50 рублен.

И. МЯЧИНА,
председатель

спортклуба.
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